新型コロナウイルス感染者発生について

この度、弊社従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査陽性者となったことが確認されましたので、状況及び対応についてお知らせいたします。

当該従業員は1月7日(木)に発熱してPCR検査を受け、1月9日(土)に陽性と判明しました。勤務先の北広島工場(所在地:北海道北広島市)には最終出勤日の昨年12月30日(水)以降出勤しておらず、保健所及び社内の調査により、社内外の濃厚接触者はないことを確認しております。工場では日々消毒を行っておりますが、陽性判明後に改めて管轄保健所の助言を受け、消毒を実施済みです。なお、本件での商品への影響はございません。

弊社は、FSSC22000 (食品安全マネジメントシステム) に基づく食品安全管理に加え、感染予防として、日々の検温を含む健康管理を行い発熱など症状のある場合は自宅待機とし、手洗い・消毒の徹底とマスクの常時着用、施設・設備の消毒、事業所の換気の励行、出社人数を最小限とするなどの対策を実施しております。

弊社では、今後もお客様、お取引先様および従業員の安心・安全の確保を最優先に、 社内外への感染拡大の抑止に対応してまいります。

くご参考>

厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされております。

■厚生労働省ホームページURL

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryou/dengue_fever_qa_00001.html

以上